

kampai

SMAN 1 Pajo, Sambut HUT Kemerdekaan RI ke 77 Dengan Penuh Semangat dan Kegembiraan

Syafruddin Adi - NTB.KAMPAI.CO.ID

Aug 21, 2022 - 20:26



Kepala Sekolah SMAN 1 Pajo - Dompus Adiansyah S.Pd (kiri) saat menyerahkan hadiah kepada pemenang lomba , (17/08)

Dompus NTB - Dalam rangka menyemarakkan dan manambah semangat dalam menyambut HUT Kemerdekaan RI yang ke 77, SMAN 1 Pajo - Dompus menyelenggarakan berbagai kegiatan perlombaan yang diikuti oleh seluruh Keluarga besar SMAN 1 Pajo - Dompus, (17/08).

Kepala Sekolah SMAN 1 Pajo - Dompus Adiansyah S.Pd melalui sambungan Telepon kepada wartawan media ini menjelaskan kegiatan lomba yang diselenggarakan oleh Sekolah berupa Lari karung, lomba membawa kelereng dengan sendok serta lomba membawa balon dengan muka dan berpasangan.

Beberapa lomba tersebut dipilihnya karena disamping menimbulkan keseruan juga melatih konsentrasi dan keseimbangan serta bagaimana bekerja secara bersinergi untuk menghasilkan sesuatu seperti yang diperagakan dalam lomba membawa balon dengan muka secara berpasangan.



"Intinya ini cara kami untuk menunjukkan semangat kami baik guru maupun siswa/i dalam memeriahkan HUT Kemerdekaan RI tahun 2022 ini,"ucapnya.

Adiansyah menceritakan bahwa pemberian hadiah kepada pemenang lomba tersebut diselenggarakan usai Upaca 17 Agustus 2022.

Sedangkan Lomba ini sendiri dilaksanakan sebelum tanggal 17 Agustus yang diikuti oleh seluh siswa serta guru, dan kepada pemenang lomba diberikan hadiah yang telah dipersiapkan oleh pihak sekolah.

"Kami semua begitu bersemangat mengikuti lomba dalam rangka 17 Agustus ini, bukan hanya siswa/i namun bapak dan ibu guru pun ikut berpartisipasi dalam kegiatan tujuh belasan tersebut,"ucapnya.

Perlu diketahui, lanjut Kepsek Alumni IKIP Mataram 1994 ini, kegiatan ini merupakan kegiatan yang dipersiapkan bersama-sama baik guru maupun siswa/l.

"Semua ikut mengambil bagian dalam mempersiapkan kegiatan ini dari penjaga sekolah, siswa, guru bahkan kepala sekolah ikut dalam kepanitiaan kegiatan," jelasnya.

Ini merupakan implementasi dari program merdeka belajar yang dicanangkan kementerian Dikbud. Melalui kegiatan ini diharapkan sisw/i mampu untuk bagaimana menyelenggarakan sebuah kegiatan, dari menyusun panitia hingga pelaksanaan kegiatan yang dimaksud.

Ia berharap kegiatan upacara dan lomba-lomba semacam ini mampu membangkitkan semangat juang kita selaku bangsa Indonesia dalam mengisi kemerdekaan.

"Semoga siswa/l termotivasi semangatnya dalam mempertahankan kemerdekaan serta mampu mengisi kemerdekaan bangsa ini dengan berbagai ilmu dan karya yang dimilikinya," pungkas Kepsek sambil menutup saluran teleponnya. (Adb)